

■ Saint-Germain-en-Laye

Un projet pour encourager la citoyenneté européenne



■ Les jeunes participants au projet lors de la première rencontre qui a eu lieu en France, entre Paris et Saint-Germain, en octobre dernier.

La Maison de l'Europe des Yvelines, association basée à Saint-Germain-en-Laye, recherche actuellement des jeunes volontaires pour son prochain projet de rencontre en Allemagne, cet été. « La Maison de l'Europe des Yvelines a pour but de promouvoir une citoyenneté européenne active, explique Régina

Lecoïnte, secrétaire général de l'association. *Nous travaillons depuis plus d'un an sur un projet intitulé "La citoyenneté active, ça fonctionne comment chez vous ?". C'est un projet multilatéral (l'Allemagne, l'Italie, la Suède et la Turquie sont partenaires), que nous avons déposé auprès de l'Union Européenne en octobre 2010.* »

Concrètement, l'idée est la suivante : organiser des rencontres entre plusieurs jeunes de chaque pays, définir des grands thèmes de discussion (ex : L'environnement, les transports, la place des jeunes dans la société etc.) et les réunir autour d'une table afin qu'ils en discutent et échangent sur leurs expériences respectives; le tout entrecoupé

de visites touristiques et autres.

La seconde visite cet été en Allemagne

Après une première rencontre en France, en octobre 2011, les partenaires sont actuellement en train d'organiser la seconde rencontre, qui aura lieu cet été en Allemagne, du 16 au 21 juillet. Pour pouvoir participer, vous devez avoir entre 16 et 25 ans et faire partie d'un conseil de jeunes. « Les volontaires seront accompagnés par un accompagnateur de la Maison de l'Europe et également par une personne de la Mission Locale Intercommunale de Versailles, qui est partenaire du projet. » confie Régina Lecoïnte.

Il est à noter que le coût du programme et l'organisation (logement, alimentation, etc.) sont pris en charge par le partenaire allemand, l'Internationales Forum Burg Liebenzell. Seul le coût du voyage est à la charge des jeunes participants.

Pour plus d'information, contactez Julie Duffraux à cette adresse : jeunesse@maison-europe78.eu

Pierrick Behar